



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

B 291: Fahrbahndeckensanierung zwischen Schwetzingen und Walldorf

08.03.2022

Teilspernung im Kreuzungsbereich B291 / Hockenheimer Landstraße bei Schwetzingen ab Montag, 14. März 2022



Stockr - stock.adobe.com

Im Auftrag des Regierungspräsidiums Karlsruhe beginnen ab Montag, 14. März 2022, die Sanierungsarbeiten der schadhafte Fahrbahn im Kreuzungsbereich B291 / Hockenheimer Landstraße bei Schwetzingen. Die Maßnahme wird voraussichtlich Ende April 2022 abgeschlossen werden. Dabei wird die Asphaltdeck- und Asphaltbinderschicht auf einer Strecke von rund 8,9 Kilometern erneuert, wodurch die Verkehrssicherheit in diesem Abschnitt erhöht wird. Die Maßnahme ist in mehrere Bauphasen aufgeteilt in denen Teil- und Vollsperrungen erforderlich sind.

Im ersten Bauabschnitt wird, voraussichtlich bis 18. März, die Fahrbahndeckenerneuerung im östlichen Kreuzungsbereich durchgeführt. Hierbei ist die Fahrbeziehung zwischen Schwetzingen und Hockenheim / Walldorf gesperrt und wird über die K 4250 und L 599 umgeleitet. Die Fahrbeziehung zwischen Hockenheim und Walldorf bleibt in beiden Fahrtrichtungen bestehen.

Ab voraussichtlich 18. März 2022, schließen sich die Arbeiten des zweiten Bauabschnitts an. Im westlichen Kreuzungsbereich steht die Verbindung zwischen Schwetzingen und Walldorf wieder zur Verfügung. Dementsprechend wird die Strecke zwischen Schwetzingen und Hockenheim gesperrt und über die K 4250 und L 599 umgeleitet.

Sobald die Bauarbeiten im Kreuzungsbereich abgeschlossen sind, können die Verkehrsbeziehungen zwischen Schwetzingen und Hockenheim wieder uneingeschränkt genutzt werden.

In den darauffolgenden Bauabschnitten zwischen den Kreuzungsbereichen Hockenheimer Landstraße (bei Schwetzingen) und L 598 (bei Walldorf) werden für die abschnittsweise Erneuerung der B 291 Vollsperrungen – je Bauabschnitt –

eingrichtet. Über den weiteren Bauablauf und die Termine der Sperrungen wird, abhängig vom Baufortschritt, in gesonderten Pressemitteilungen informiert.

Während den Sanierungsarbeiten wird der Busverkehr der betroffenen Linien umgeleitet. Hierüber informiert der [Verkehrsverbund Rhein-Neckar](#).

Die Kosten betragen rund 2,4 Millionen Euro und werden vom Bund getragen.

Das Regierungspräsidium Karlsruhe bittet die Verkehrsteilnehmenden für die Belastungen und Behinderungen um Verständnis.

Weitere Informationen unter [VerkehrsInfo BW](#) mit aktuellen Informationen zur Verkehrslage und zu Baustellen sowie in der ["VerkehrsInfo BW" - App](#).

Kategorie:

[Abteilung 4 Baustellen Straßenbau Verkehr](#)

Verwandte Nachrichten:

[B 291: Fahrbahndeckensanierung zwischen Schwetzingen und Walldorf](#) (19.05.2022)

[B 291: Fahrbahndeckensanierung zwischen Schwetzingen und Walldorf](#) (27.04.2022)

[B 291: Fahrbahndeckensanierung zwischen Schwetzingen und Walldorf](#) (05.04.2022)